

Necesidades de oración para el sur Proyecto de la misión de Hampton Roads (SHRMP)



Nuestro tema para 2025

Jesús nos rescata a través de las tormentas de la vida.

Día 1 – SÁBADO

Hoy los grupos llegarán a Indian River Iglesia Bautista. Por favor oren por viajar. Honra a todos nuestros participantes. Mientras los grupos se instalan en sus habitaciones, ore para que los trabajadores se ministren unos a otros esta semana y se conozcan y aprecien unos a otros. El sábado por la tarde comenzaremos a entrenar. Por favor oren para que Dios bendiga a Indian River Baptist por poner su iglesia a nuestra disposición y que los trabajadores se emocionen y comprendan sus trabajos de la semana. Por favor ore también para que aquellos que dirigen la capacitación se comuniquen de manera efectiva y que Dios nos llene a todos con Su amor y gracia.

Día 2 – DOMINGO

Gran parte de lo que hacemos depende del clima. Por favor oren para que Dios nos dé buen tiempo, pero si eso no es lo mejor para él que no nos desanimemos. En buen tiempo o mal, Dios tiene un plan, y nosotros Necesitamos oración para estar abiertos a ese plan. Todos los SHRMPers asistirán al culto en las iglesias

bautistas Indian River y Elizabeth River. Por favor oren para que todos estemos atentos y abiertos a lo que el Señor tiene para nosotros. Después de la iglesia asistiremos a más capacitación y luego ¡repartiremos folletos para promover la EBV! Por favor oren para que veamos a padres y niños afuera y podamos invitarlos a venir. Esto es mucho más efectivo que simplemente pegar un volante en la puerta. ¡Terminaremos el día con una fiesta en la cuadra! Nos encontraremos con una gran cantidad de personas que saldrán a disfrutar de la diversión. Por favor oren para que los trabajadores se conecten con la gente y comiencen a compartir a Cristo y amar a la comunidad.

Día 3 – LUNES

Hoy por fin podemos poner todo el entrenamiento. ¡a la acción! Tendremos múltiples iglesias saliendo a tres sitios por la tarde y tres sitios por la noche. El primer día de EBV siempre es muy caótico. Por favor oren para que todos los SHRMPers tengan presente que están allí para difundir el amor de Cristo y que el caos es momentáneo. La inscripción siempre es estresante el día 1 y será necesario orar por la calma en medio de la confusión. La flexibilidad será importante hoy, ya que necesitaremos cambiar trabajos y horarios a medida que veamos las necesidades de cada sitio individual.

Cada sitio tendrá un equipo de atención. Este equipo está capacitado para calmar a los niños que están molestos o enojados y ayudarlos a reorientarse. Esto es así importante, y les pedimos que oren para que Dios guíe a los miembros del Equipo de Atención a los niños que nos necesitan y que veamos cada encuentro como una oportunidad para mostrar la compasión de Cristo.

Día 4 – MARTES

Ahora que nos estamos instalando, por favor oren. que las conexiones se harán rápidamente entre los SHRMPers y la gente que viene a la EBV. No son sólo los niños. También hay jóvenes y padres que salen y participan. Por favor oren para que los adultos y adolescentes que están presentes participen en los grupos que tenemos creado para ellos. Es nuestro deseo que cada niño, adolescente y adulto sabrán que nos preocupamos por ellos y, lo más importante, que Dios los ama y quiere una relación con ellos.

Cada sitio tiene líderes de equipo. Estos son los SHRMPers que se quedan con un grupo de niños y llevarlos a cada rotación. Por favor oren por los líderes de la tripulación mientras están con los niños durante períodos de tiempo más largos. Ore para que los líderes tengan sabiduría al tratar con los problemas que surjan y también para que tengan la oportunidad de compartir a Cristo con su grupo.

Todas las noches adoraremos juntos en Iglesia Bautista de Indian River. Nuestra adoración los líderes son muy especiales porque después de un día agotador vienen y nos guían a adorar a Aquel que hace todo esto. posible. Nuestro gran Dios es digno de alabanza y somos muy afortunados de tener grandes líderes en nuestra adoración nocturna. Cada año Dios toca a los trabajadores y muchas veces los jóvenes cambian por los encuentros que tienen en la obra. Este tiempo de adoración puede ser muy emotivo a medida que avanza la semana. Por favor oren para que las formas en que Dios nos toque y nos cambie esta semana sean profundas y duraderas.

Día 5 – MIÉRCOLES

Historia Bíblica - Cuando luchas... ¡Jesús rescata!
Por favor oren para que los niños permanezcan atentos, conscientes de sus pensamientos sobre Jesús: ¿reales o falsos?

Nuestro versículo bíblico es: **Muchas son las angustias del justo, pero el Señor lo librará de todas ellas. Salmo 34:19 (NVI)**

Manualidades: todos sabemos que las manualidades pueden ser difíciles si el clima no coopera o si los niños están desinteresados. Por favor oren para que las manualidades sean un momento que refuerza las verdades que los niños están aprendiendo. Y, que los líderes tendrán oportunidades para conectarse con los niños.

Recreación: este es un momento en el que llegan las barreras. ¡Abajo y los niños simplemente se divierten! Por favor reza para que nadie sale herido ya que las cosas pueden volverse un poco locas. Ore también por los líderes que comparten el amor de Cristo a través del juego y la risa.

Meriendas - Orar para que la comida no sólo nutra sus estómagos, pero sienten el amor por el mano que lo preparan y sirven.

Día 6 – JUEVES

¡Hoy es el DÍA DE LA SALVACIÓN en EBV! Lo haremos centrarse en compartir el plan de salvación en cada historia bíblica y los SHRMPers compartir individualmente con todos los que quieran escuchar. Por favor oren para que los corazones estén abiertos a escuchar. y recibir la Buena Nueva. Por favor también oren para que podamos obtener su información para que las iglesias comunitarias pueden hacer un

seguimiento con aquellos que hacen decisiones de seguir a Cristo.

Hoy será el día en que los voluntarios se sienten agotados. El fin de semana Es cuando debemos confiar en la fuerza de Dios para terminar bien. Por favor oren para que tengamos fuerzas renovadas y dormir bien.

Día 7 – VIERNES

Hoy es nuestro último día de EBV. este día será ser muy emotivo ya que los niños tienen formó vínculos con nosotros y no nos quiere para irse. Y a pesar del cansancio, nosotros tampoco queremos irme. Por favor oren por nosotros mientras completamos la semana y decimos “Ver ¡Ya más tarde! Nuestra esperanza es que Dios continuar el cambio que Él comenzó esta semana y que le seguiremos dondequiera que Él dirige.

Esta noche será nuestro servicio de adoración de conclusión. y este también es un momento emotivo. Por favor orar para que Dios obre en los corazones de los que han servido, y que lo harán Salgo de esta semana con un corazón para aquellos en los márgenes de su propia comunidad. Nuestra oración es que aquellos que vienen a servir Vete a casa y continúa sirviendo.

Día 8 - SÁBADO

Hoy limpiamos la iglesia anfitriona, guardamos todo. para el próximo año y comenzar a hacer planes para seguimientos. Luego nos despedimos y viajamos. de regreso a nuestras casas. Por favor oren por la armonía y que reine la alegría, por viajes seguros y por qué nuestros corazones continuar abiertos al ministerio y contagiosos. alegría en nuestras iglesias locales.

Muchas gracias por acompañarnos en oración esta semana. Por favor sepa que apreciamos ser cubiertos de oración mientras ministramos. no podemos espera para contarte todo acerca de cómo Dios obró en y a través de nosotros!



¿Sabías que también puedes donar Non Artículos perecederos a SHRMP.

Necesitamos Snacks para Sitios, referiblemente Individuales Artículos empaquetados como papas fritas y galletas. Cada sitio puede tener un promedio de más de 100 niños.

Meriendas para los Equipos. Sabes que los niños tienen hambre.

Suministros para alimentar a más de 100 miembros del equipo 3 comidas un día con botellas de ketchup, mostaza, Almíbar, mayonesa, galletas, patatas fritas, nabs, botellas de agua o más. Todo ayuda.

Si está interesado en servir comidas, haga lavandería, siempre se necesitan voluntarios.

Si desea obtener más información sobre las formas en que puede servir por favor envíe un correo electrónico: SHRMP757@gmail.com.

Cualquier donación puede ser llevada a Elizabeth River. Iglesia Bautista, a la atención de: Jane Bliss en 601 E. Sparrow Rd., Chesapeake VA 23325 o Indian River Baptist Church, a la atención de: Bonnie Dailey en 1600 Laurel Ave., Chesapeake, VA 23325